



Europäischer Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen

Liebe Aktive für mehr Inklusion in Bergisch Gladbach,

am 5. Mai 2022 findet zum 30. Mal der Europäische Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung statt. Wir möchten Sie ermuntern gemeinsam mit uns Inklusion unter dem Motto **"Wir gemeinsam für mehr Inklusion in Bergisch Gladbach"** weiter voranzutreiben und rufen dazu auf, Barrierefreiheit umzusetzen. Dazu bitten wir Sie weiter auf die Wichtigkeit und Vielschichtigkeit von Barrierefreiheit hinzuweisen. Inklusion können wir nur gemeinsam vorantreiben, indem wir auf Barrieren aufmerksam machen, indem wir Sichtbarkeit für behinderte Menschen und behindernde Orte schaffen, indem wir Begegnung ermöglichen und gemeinsame Erfahrung machen.

Barrierefreiheit bedeutet weit mehr als eine Rampe vor der Tür. Auch Sprache (Alternativtexte, Untertitel, Gebärdensprache, leichte Sprache etc), Flyer, Webseiten, Geräusche, zu wenig Struktur... können eine Barriere sein!

Der Inklusionsbeirat ist dauerhaft und ständig mit diesem Thema befasst. Im Mai richten wir unseren Fokus ganz besonders auf Inklusion in Kultur und Freizeit in Bergisch Gladbach. Der Inklusionsbeirat der Stadt lädt alle Interessierten herzlich zur Teilnahme an unserem Aktions-Monat Mai ein. Welche inklusiven Freizeit- und Kulturangebote kennen Sie? Welche können Sie empfehlen? Wo gibt es Handlungsbedarf? Wie können wir helfen? Wir freuen uns mit Ihnen in den Austausch zu kommen.

Infos an Monika Hiller (Inklusionsbeauftragte der Stadt Bergisch Gladbach):
Telefon 02202 - 14 23 05 oder E-Mail m.hiller@stadt-gl.de

Unsere Veranstaltungen und Aktionen im Mai:

Die Ausstellung WIR LICHTGESTALTEN von der Fotografin Heide Prange und dem inklusiven Tanztheater Lichtgestalten unter der Leitung von Sonja Schumacher zeigt die 23 Künstler*innen im Portraits. Als #INKLUDANCER*INNEN setzen sie sich gemeinsam für mehr Teilhabe im Bereich Kultur ein. Die offizielle Eröffnung findet am 5. Mai um 15 Uhr im Ratssaal statt.

Am 12. Mai findet ihr uns am Info-Stand in Bensberg auf dem Markt. Es dreht sich alles um das Thema Barrierefreiheit. Wir machen auf Barrieren aufmerksam und informieren zu diesem Thema. Und auch Sie sind gefragt. Welche Barrieren müssen wir brechen? Zeigen Sie uns Barrieren, machen Sie Fotos, schreiben Sie uns, rufen Sie uns an oder kommen Sie zu unserem Stand und berichten uns davon!

Am 20. Mai ab 15 Uhr finden „Offene Tanzproben“ mit Mitgliedern des inklusiven Tanztheater Ensembles Lichtgestalten für Familien und für Erwachsene statt. Wer Musik und Bewegung mag ist herzlich eingeladen im Ratssaal mit uns zu tanzen. Für Anfänger und Profis. Bitte melden Sie sich an! kontakt@wirlichtgestalten.de

Wir freuen uns auf Sie, Ihre Rückmeldung, Fragen, Anmerkungen und Ideen!



Inklusionsbeirat
Bergisch Gladbach

Inklusion ist kein
Luxus. Inklusion ist ein
Menschenrecht.

Gudrun Kellermann

